下野市立祇園小学校 令和元年度校長室通信 第2号(運動会特集) *****

響き合い、輝かし合いながら、 共によりよく生きようとする 子どもの育成

発行者:谷田部 二三子

令和元年5月21日発行

5月1日から「令和」が始まりました。年度の途中ではありますが、下野市では、5月から「令和 元年度」とすることとなりました。新しい時代が始まる!!と、心が躍ります。

~祇園魂(ぎおんだましい) 令和初の 勝利をねらえ~ 令和初の祇園小学校大運動会が間近に迫ってまいりました!!



運動会が、いよいよ今週末の5月25日(土)に、迫ってまいりました。 子どもたちは、大好きな家族や地域の皆様に楽しんでいただこうと、いや、 それ以上に、一生懸命やって少しずつ成長する自分を楽しんでいるかのよう に、毎日、練習に励んでおります。ぜひ当日の、子どもたちの一生懸命な姿、 キラキラする笑顔を楽しみにしていてください。

運動会(当日と練習)を通して、私が子どもたちに望むことは、勝敗に一 喜一憂するのでなく、「みんなが楽しめる運動会にするために、自分は何を 頑張るか」めあてをもって取り組み、「大変だったけれど頑張ってよかった」 といったやり遂げた喜びを感じてほしいということです。

例えば、今年度の3つのキーワードで整理すると、

- がんばる ①「黙って(集合、聴く)、素早く(行動)、全力で(取組む)」節度ある行動を心がける。
 - ②集団行動においては、周囲を見る、周囲に合わせることで、共に動く心地よさを味わう。
 - ③最後まであきらめない。

思いやり

①困っている人がいたら、教えてあげる。助けてあげる。

助け合い

- ①精一杯、応援する。
- ②係の仕事を、協力して行う。

下の写真は、全校での開会式とラジオ体操の練習の様子です。練習だからといって力を抜きません。 「真面目に頑張れる」祇園小学校の子どもたちのよさが、ここからも感じ取れると思います。運動会 当日は、そういった姿にも目を留めていただけると嬉しいです。



行進:手を大きく振って足もしっかり上がっています。





- 話を聴く姿勢:1年生も「気をつけ」の姿勢で聴けています。 ラジオ体操:動きのポイント意識して、しっかりやります。

切り取り線 運動会についての感想や意見お聞かせください。5月31日までに、学級担任に提出願います。

今年度変えてみたこと

昨年度、運動会の後にいただいたご意見をもとに、2点、改善策を考えました。

- 1 カメラ席について
 - ・狭い。
 - ・カメラ席が決まっているので、応援団と被って、うまく撮れなかった。
- ¦・シート席が使用されない時間が長いように感じた。競技のたびに自由にできたらと思った。



トラックの外周(東側と西側のみ) に、1 m幅のカメラ席を設けました。 シート席の方の迷惑にならないよう、 次のことを守るよう、お願いします。

- ①姿勢を低くして撮影する。
- ②競技中は移動しない。
- ③移動は一方通行で。

東側:児童席隣のカメラ席から入って、「緊急車両通路」から 出る。

西側: 児童席隣の「来入児集合場所」から入って、退場門から 出る。

2 トイレについて

- ¦・トイレが混み合った。(特に、女性)
- ・洋式トイレをもっと開放してほしい。



昨年度までは、校庭トイレのほか、体育館とプールのトイレ のみの開放でした。(いずれも和式トイレのみ)

■今年度は、<u>1年生のトイレも、女性のみに開放</u>することにしました。ただし、個室は合わせて7か所しかありませんし、洋式は2か所のみです。洋式でないと困る方が優先的に使えるよう、ご配慮いただきますようお願いします。

ご使用になる場合は、北校舎と南校舎の通路で靴を脱いで、 校舎内にお入りください。「進入禁止」となっている先には入ら れませんよう、お願いします。

その他、PTA役員さんからの提案で、<u>体育館を、朝8時から昼休み終了まで開放</u>することになりました。(児童は昼食時のみ)暑さ対策の一環で、休憩やお弁当置場を目的とした開放です。

◆いずれも、何か問題が起こりましたら、来年度はやめるか、別の方法を考えることになります。 皆様のご理解とご協力をお願いします。

=お知らせ=

昼休み後半に、スポーツ少年団と「えんむすび音頭」のデモンストレーションがあります。「えんむすび音頭」の方は、当日飛び入りもOK。「我も!」と思う方は入場門に集まってください。